

“On ne savait rien faire de plus !”



La Dernière Heure Brabant Wallon - 26 Mai 2018

Page 18

Alors qu'un événement festif se tenait au même moment (l'inauguration de la Grand-Place de Quenast), Dimitri Legasse, le bourgmestre en titre de Rebecq, a vu sa soirée s'allonger de quelques heures. “Tout le monde a travaillé jusqu'à 2 h du matin pour venir en aide aux sinistrés”, explique-t-il.

Fort heureusement, ce ne sont que quelques coins de la commune qui ont été touchés par ces impressionnantes coulées de boue et non l'entièreté du village. “On ne peut même pas parler d'inondation. Il y a eu quelques points sensibles comme le sentier des Chevaux, le lieu-dit de la Genette ou encore le Stocquois et la rue du Pont. Fort heureusement, on ne déplore pas de blessé et personne n'a dû être relogé non plus.”

Mais pouvait-on prévenir ces coulées de boue ? Pas vraiment, d'après le bourgmestre en titre. “Le problème, c'est qu'il a fait très sec et qu'une importante quantité d'eau est tombée en quelques minutes. Mais je pense qu'on ne pouvait rien faire de plus pour éviter cette situation. Dans le cas du sentier des Chevaux par exemple, nous avons posé des fascines justement pour éviter ces coulées de boue.”

Des coulées de boue que Dimitri Legasse ne se souvient pas avoir vécues. “On a malheureusement déjà été touchés dans le passé par des inondations mais des coulées de boue de cette importance, je ne m'en souviens pas. Heureusement, on ne déplore aucune catastrophe humaine.”

J.Br.

Plusieurs caves de Rebecq ont été inondées. Brys